

Fecha: 14-12-2024 Medio: La Tercera La Tercera Supl.: Noticia general

Título: Lo que pasó en el mundo

Pág.: 4 Cm2: 585,9 VPE: \$5.828.882

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida



# 2 ESTADOS UNIDOS

## Donald Trump, el personaje del año de la revista Time

Por segunda vez, el político republicano Donald Trump fue galardonado con el título de "Persona del Año" por la revista Time. Este reconocimiento anual fue concedido al presidente electo de Estados Unidos este jueves. Trump estaba moviendo la campana de apertura de la Bolsa de Nueva York cuando se conoció la noticia y la calificó de "tremendo honor". "Recibir este honor por segunda vez, creo que me gusta más esta vez en realidad", declaró. El futuro mandatario republicano estaba acompañado por su esposa, Melania Trump; sus hijas Ivanka y Tiffany, y el vicepresidente electo, JD Vance.



# 3 ARGENTINA

## "La recesión terminó": Milei celebra un año en el gobierno

El Presidente de Argentina, Javier Milei, celebró un año desde que llegó a la Casa Rosada y lo hizo con un discurso en cadena nacional acompañado de figuras de su gabinete, entre los que estaban su hermana -y secretaria general de la Presidencia- Karina Milei; el ministro de Economía, Luis Caputo, entre otros. "Gracias por haber sobrellevado, como lo hicieron, los meses duros que tuvimos en el comienzo de nuestra gestión", dijo el Presidente argentino en los primeros tramos de su discurso, al tiempo que resaltó que lo peor ya pasó y dejó un mensaje para el año entrante: "Estamos saliendo del desierto. La recesión terminó y el país finalmente ha comenzado a crecer"



# **BRASIL**

## Lula es sometido a cirugías intracraneales de emergencia

El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, de 79 años, mostró una evolución positiva después de haber sido sometido esta semana a dos cirugías en el Hospital Sirio-Libanés de Sao Paulo, y este viernes dejó la sala de cuidados intensivos. Lula fue ingresado a principios de semana en estado crítico tras una hemorragia cerebral atribuida a una caída ocurrida en su residencia a finales de octubre.

# Lo que pasó en el mundo







# 1 SIRIA

# Fuerzas rebeldes derrocan a Assad tras 13 años de guerra civil

En dos semanas, las fuerzas rebeldes de Hayat Tahrir al-Sham (Organización para la Liberación del Levante, HTS) -apoyadas por otros grupos de oposición a Bashar Assad- se tomaron la capital siria de Damasco, derrocando al régimen el domingo. El líder de HTS, Abu Mohammed Al-Jolani, ha prometido que gobernará para todos los sirios sin importar su etnia o religión. Sin embargo, existe escepticismo, considerando el pasado con vinculación a Al Qaeda de HTS, con quienes rompió en 2016. Entre las primeras medidas que tomó fue nombrar a quien estaba cargo de Idlib, Mohammed al Bashir, como primer ministro de la transición. Por otro lado, los rebeldes han liberado a los presos que se encontraban en la cárcel de Sednaya, al norte de Damasco, y Assad encontró refugio en Moscú.



# 5 FRANCIA

### Nombran al centrista François Bayrou como nuevo primer ministro

El Presidente de Francia, Emmanuel Macron, nombró al veterano político centrista François Bayrou, líder del Movimiento Democrático (Modem), como nuevo primer ministro, en sustitución de Michel Barnier, y le encargó la formación de un gabinete que, a priori, tiene complicado atraer más apoyos que los logrados por su predecesor. La Asamblea Nacional tumbó al gobierno de Barnier en una moción de censura votada el 4 de diciembre y que contó con el respaldo de los grupos de izquierda y de ultraderecha. Macron optó ahora por acercar-



se más a los partidos de izquierda -a excepción de La Francia Insumisa- y dejar de lado a la Agrupación Nacional de Marine Le Pen, pero finalmente ha recurrido de nuevo a una figura de su espectro político.

